

2015年4月30日
mail ニュース

No.4・通巻 325
新歓ボウリング大会特集

自治労連 都庁職

自治労連都庁職員
労働組合
発行人 高柳 京子
TEL 03-5381-0250

4月の組織拡大・各支部奮闘中

(都庁に働く青年交流集会実行委員会も奮闘中)

新規採用者が職場に配属になり、組合員の加入の取り組みが進んでいることと思います。各支部の4月28日現在の状況をお知らせします。

新規採用者の組合に対する姿勢が、今までとは少し違い、積極的だという報告も聞かれます。ブラック企業・ブラックバイトが横行する中、自分の身を守ってくれる労働組合に目が向いているのではないのでしょうか。積極的に働きかけ、さらなる加入促進に向け頑張りましょう。

「都庁に働く青年交流会」ボウリング大会の取り組みも併せてお知らせしま

新規加入者数
157名(うち新採154名)

各支部組織拡大・次世代育成の取り組み

【経済支部】(新規採用 60 名)

新規採用 2 名加入。併せて未組合員も新たに 2 名加入。

沖縄ツアーに 2 名申し込みあり。

【衛生局支部】(新規採用 250 名)

組合役員が同じ職場の新規採用に働きかけて、事務職新規採用 1 名加入。

沖縄ツアーには 5 名参加を目標に取組中。支部から 2 万円の補助を執行委員会で確認。

【教育庁支部】(新規採用 27 名)

新規採用者 27 名中 15 名が説明会に参加。現在加入に向けて取り組み中。

【都立学校支部】(新規採用 80 名)

転入者 1 名加入。

【港湾支部】(新規採用 40 名)

説明会参加の 39 名に引き続き働きかけ中。青年組合員が自分の職場の新規採用者に組合加入を進めている。

青年交流会ボウリング大会の参加者に沖縄ツアーへの参加を呼びかけ中。支部では 4 名参加を目標に参加費全額補助を決定。

【養育院支部】(新規採用、支部 0、独法病院分会 150 名)

【都税支部】(新規採用 65 名)

4 月 28 日現在 24 名が加入。各分会で 100%加入めざして取組中。

「都庁に働く青年交流会」新歓ボウリング大会を開催

4月24日（金）19時から、新宿コパボウルで、「都庁に働く青年交流会」主催の新入組合員歓迎ボウリング大会が行われました。

新規採用者を中心に合計22名が結集し、一人2ゲームを投球。レーン毎の団体戦（1ゲームのアベレージで順位を決定）と個人戦（女性には1ゲーム20点のハンデ）ということで、熱い戦いが繰り広げられました。

ボウリング大会の表彰式を兼ねた歓迎会にも22名が参加（ボウリング大会のみの参加者1名、歓迎会からの参加者1名。）。途中、半数の席替えを行うなど、交流を深めることができました。

団体戦1位は4支部・男女2名ずつの混合チームが、上位3名が表彰された個人戦はすべて別の支部となり、商品の配分は、思いがけずバランスの取れた形となりました。

各支部のご協力により、久々に行われた新歓ボウリング大会は、大いに盛り上がりました。今後、さらなる組織拡大に向けて頑張りましょう。



ボウリング大会参加者 23名

経済4名 都税5名 衛生局3名

港湾5名 本部2名 その他4

左から2位（経済支部）新井さん、
1位（都税支部）山口さん、3位（港
湾支部）臼井さん

